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Таков итог принятого сегодня, 25 января, на сессии городского совета решения. Вопрос
погашения кредиторской задолженности, сложившейся перед поставщиками питания в
учреждения образования города за 2012 год, вызвал большой общественный резонанс,
активно муссировался в СМИ областного и всеукраинского уровней. Долг в размере 5,6
миллиона гривень городские власти предлагали решить путем перераспределения
средств. Необязательных выплат планировали лишить педагогов и за их счет оплатить
питание детей. Однако это очень обеспокоило депутатов.           
  Зарплату учителей городские власти изначально обещали сохранить в целости и
сохранности. О чем неоднократно информировали депутатов и общественность.   
  Подобная ситуация в Горловке сложилась не впервые. В 2012 году аналогичное
перераспределение уже осуществлялось и никому не принесло вреда.   
  Недостающие цифры в случае принятии решения предполагалось компенсировать в
течение года за счет увеличения доходной части местного бюджета и оптимизации его
расходов, а также привлечения средств по дотации выравнивания. Однако такое
решение не устроило постоянную депутатскую комиссию по вопросам бюджета. Ее
глава Михаил Попов предложил иной выход из сложившейся ситуации, который, кроме
ликвидации задолженности по школьному питанию, также предполагал закрытие долгов
по всем статьям социальный сферы. А это и обеспечение бесплатными медикаментами,
погашение задолженности по энергоносителям и многие другие социально важные
вопросы.   
  Как отметил городской голова Евгений Клеп, сложность предложенного решения
заключается в том, что данное увеличение не обеспечено фактическим
финансированием, то есть, не продумано, за счет чего произойдет увеличение доходов.
 
  В результате голосования оба проекта не набрали достаточного количества голосов.  
  Оставить детей Горловки без питания - такого плачевного итога депутаты допустить
не могли, а потому приняли компромиссное решение: увеличить доходную часть
бюджета в размере дефицита на сумму 5,6 миллиона гривен за счет планируемых
дополнительных поступлений от аренды земли и принять необходимые для этого
решения на внеочередной сессии, которая, предположительно, состоится в начале
февраля этого года. По словам начальника финансового управления городского совета
Любови Прилуцкой, до конца января комбинаты денег не получат, однако мэр города
уверен - голодной детвора не останется.   
  Долги перед поставщиками питания детворе города составляют более 5,5 млн гривень.
Вопрос, поднятый директором департамента образования, молодежи и спорта Николаем
Кружилиным на Дне депутата, вызвал волнение у родителей школьников и
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дошкольников. Не приведет ли данных долг к отмене питания в учреждениях
образования? Кроме того, средства планируют перебросить с зарплатного фонда
учителей, что, в свою очередь, взволновало педагогов города. Ответы на все вопросы в
программе "Крупный план" дает Николай Кружилин.   
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